

青森県民生協ニュース！

組合員様へご報告



8月1日(金) フードドライブ

「こども宅食“おすそわけ便”」を実施しました！



いただいた寄贈品の一部

8月1日(金)、青森県民生協各店舗でフードドライブ「こども宅食“おすそわけ便”」を実施しました。

今回は全店合計で62.7kg集まりました！いただいた寄贈品は青森県社会福祉協議会を通じて、子育て世帯の方々へ提供されます。

次回開催日は10月1日(水)です！組合員の皆様のあたたかいご協力をお願いいたします。

「こども宅食“おすそわけ便”」とは…

社会的に孤立しがちな子育て世帯に、周囲に知られないような形で、定期的に食品等を届ける活動です。

利用を希望する家庭が24時間いつでも申込できる受付体制とし、受取は自宅に配達するほか、希望する指定場所を選べるように配慮して活動を行うことで、支援が届きにくい家庭とひたすら“つながり”続けることを目指します。当生協では、「店内で購入したもの」だけでなく「家庭からの持ち込み」[※]も受け入れいたします。

偶数月1日にフードドライブの活動として全店舗にて開催します。なおフードドライブの日以外でも寄付の受付を行っておりますので、お気軽に受付カウンターへお立ち寄りください♪

※ 但し、一部受け入れ出来ないものもございます。